

PERS

Tingkatkan Perekonomi Warga, Babinsa Desa Bolo Bantu Petani Panen Jeruk

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Sep 5, 2022 - 12:21



GRESIK - Desa Bolo Kecamatan Ujungpangkah Kabupaten Gresik adalah wilayah binaan Babinsa Koramil 0817/13 Ujungpangkah, Serda Agus Rifai yang mayoritas masyarakatnya berprofesi sebagai petani buah, Senin (05/09/2022).

Desa Bolo, Memiliki potensi alam yang cukup bagus dengan iklim yang mendukung untuk tanaman jeruk dan berbagai tanaman buah yang lainnya.

Kebetulan saat sambang wilayah, Bapak Huda pemilik lahan perkebunan Jeruk menyampaikan kepada Serda Agus Rifai kalau akan memanen buah jeruk hasil tanamannya, sehingga Serda Agus Rifai turut dalam kegiatan panen buah agar

mengetahui cara panen buah yang dilakukan masyarakat binaanya.

Setibanya di perkebunan, Serda Agus Rifai turut membantu memetik jeruk dan dimasukkan kedalam karung yang telah disiapkan sebelumnya. Dirinya mengatakan, seorang Babinsa harus tau dan mampu membantu masyarakat yang menjadi binaannya dalam setiap aktifitas apapun.

"Dengan langsung bersama masyarakat, Babinsa akan mendapat ilmu baru, contohnya seperti hari ini, dalam proses panen buah jeruk, saya pribadi jadi tau bagaimana cara memetik yang benar, dan bagaimana mensortir buah yang layak panen dan yang tidak layak dipanen." tuturnya.

"Jeruk merupakan tanaman buah yang sangat banyak diminati warga, walaupun di wilayah Gresik sendiri masih kurang peminatnya, sehingga para petani banyak menjualnya di luar Gresik, namun saya mengajak para Petani untuk berinovasi dalam mempromosikan hasil kebunnya agar dapat menambah penghasilan para petani." Harapannya.

Dilokasi yang sama, Bapak Huda menyampaikan "Selama ini hanya Pak Babinsa yang mendukung dan mengarahkan para petani jeruk untuk lebih semangat dan mampu bertahan dalam situasi sekarang ini, agar dapat menambah perekonomian warga khususnya para petani buah." tuturnya.

"Selain menambah perekonomian warga dalam jangka waktu yang panjang, Pak Babinsa juga memberikan saran kepada kami para petani untuk mempromosikan hasil kebun kepada warga di sekitar desa, dan juga berinovasi untuk mengolah makanan maupun minuman berbahan dasar jeruk yang bisa dipasarkan melalui pasar online, saran ini menurut saya sangat baik, karena kita bisa membuka lapangan usaha dan meningkatkan perekonomian kami semua." tuturnya. (*)